

“¿POR QUIÉN JUEGO?” (:60)

EFFECTOS SONOROS: Se reproduce música evocativa

CHICO: ¿Por quién juego?

CHICO: Juego basquetbol escolar por cada basquetbolista que alguna vez jugó un partido en el garaje, en el parque o en el callejón. Porque todos tenemos el mismo sueño.

CHICO: Juego por los tiros en el último segundo, por los tableros descomunales y por enterrar a las estrellas individuales.

CHICO: Yo juego basquetbol escolar por la oportunidad de poner a mi pueblo en el mapa al jugar por un campeonato estatal.

ANUNCIADOR: Solo la mitad del uno por ciento de todos los atletas estudiantiles en la secundaria juega basquetbol en la universidad, pero el cien por ciento de ellos llega a la adultez. Por eso jugar básquetbol en el equipo de su secundaria es tan importante. Los atletas escolares aprenden lecciones de vida que los ayudan a crecer, lecciones que no pueden enseñarse en el aula y generalmente tampoco se enseñan en casa.

CHICO: Juego basquetbol escolar porque me encanta jugar ante una cancha llena en el gimnasio de mi pueblo.

ANUNCIADOR: Este mensaje fue presentado por la Federación Nacional de Asociaciones de Colegios Secundarios Estatales y la Asociación de Administradores Atlético Interescolares Nacionales.



**National Federation of State High School Associations
National Interscholastic Athletic Administrators Association**

